

Le Devoir De L'Homme Envers Allah

<"xml encoding="UTF-8?>

Notre devoir envers Allah est le plus important de tous les devoirs. Par conséquent, nous



devons nous acquitter de ce devoir avec sincérité et consciencieusement. La première obligation de l'homme est de croire à l'existence du Seigneur, Le Créateur. Puisqu'Allah est omniprésent, Son Existence est reflétée par toutes Ses créatures. D'une façon similaire, la connaissance de l'Existence d'Allah est la source de l'Illumination pour ceux qui sont dotés d'yeux intérieurs permettant de percevoir les réalités. Etre indifférent à cette approche réaliste, c'est aller tout droit vers l'ignorance, le manque de conscience et de sens du devoir. Si l'homme manque de reconnaissance envers Allah et Ses Bénédictions, il chasse la Lumière rayonnante de sa conscience et se prive du bonheur réel, qui est en règle générale l'objectif principal de sa vie.

Comme nous le remarquons souvent, les gens qui refusent de croire à Allah et qui n'accordent aucune attention à cette réalité d'importance vitale, deviennent dépourvus d'éléments spirituels :et comparables à bien des égards aux animaux. Allah dit

Ecarte-toi de celui qui tourne le dos à Notre Guidance et qui ne désire que la vie de ce monde ﴿
Sourate al-Najm[53:29]. (C'est-à-dire celui dont le seul but dans la vie est de manger, boire, .(rechercher le plaisir, ou qui n'a connu que le manger, le boire et le sommeil

Il convient de noter ici qu'étant donné que l'homme est un être réaliste, et qu'il possède des facultés de raisonnement et un intellect, il doit naturellement essayer de connaître Allah car, avec sa raison, lorsqu'il jette un regard scrutateur sur les différents types de créatures, il remarquera sûrement les Signes de l'Existence, de la Connaissance et de la Sagesse d'Allah.

Connaître Allah ne signifie pas qu'on se rend compte d'Allah à travers sa propre existence, mais qu'on ne doit pas oublier les réalités qui ne peuvent rester cachées d'aucune façon et que, de plus, au lieu d'être insensible à sa conscience, on doit répondre à la voix de celle-ci, laquelle nous appelle constamment à Allah et nous rappelle nos obligations, et chasser de son cœur .tout sorte de doute et tout scepticisme

L'Adoration d'Allah

Après avoir cru en Allah, le devoir immédiat de l'homme est de L'adorer, car le principal objectif de l'homme étant le bonheur et la prospérité dans ce monde et dans l'Autre Monde, il ne peut atteindre cet objectif qu'en appliquant et en suivant, avec une obéissance totale, les Commandements d'Allah, transmis par Ses Prophètes.

Ainsi, obéir à Allah en suivant Ses Commandements est le premier et le plus important des devoirs de l'homme, et tout autre devoir est d'importance secondaire. Allah dit, en effet

.[Ton Seigneur a décrété que vous n'adoriez que Lui] Sourate Banî Isrâ'il[17:23]

:Et

O fils d'Adam ! Ne nous avons-Nous pas commandé de ne pas adorer le Satan, qui est votre ennemi déclaré, et d'adorer seulement Allah et de Lui obéir ? C'est là la Voie Droite pour vous]

.[Sourate Yassin[36:60-61]

De ce qui précède, nous devons comprendre notre position d'êtres sans ressources et asservis (à Allah), accepter la Grandeur et la Puissance Infinies d'Allah, et savoir qu'Il est Omniscient, Omniprésent et Omnipotent. Et sachant qu'Il enveloppe toute chose, il devient clair que notre devoir impérieux est d'obéir à Ses Commandements. Il est nécessaire pour nous d'adorer Allah et à personne d'autre. Nous ne devons obéir qu'au Prophète et aux Saints Imams, comme nous :l'a commandé Allah. En effet, Allah dit

O vous les Croyants ! Obéissez à Allah, à Son Prophète, et aux Dirigeants religieux [les Saints .[Imams (Que la Paix soit sur eux)].» Sourate Les Femmes[4:59]

En conséquence de notre obéissance à Allah et aux Dirigeants religieux, c'est-à-dire au Saint Prophète et aux Saints Imams, il nous incombe de révéler tout ce qui est lié à Allah. Ainsi, nous devons montrer le plus grand respect pour Allah, Son Prophète, et les Saints Imams lorsque nous prononçons leurs noms. Nous devons vénérer sincèrement le Livre d'Allah, la Maison Sainte d'Allah, les Mosquées Sacrées et les Saints Mausolées des Dirigeants de l'Islam, à :savoir les Saints Imams d'Ahl-ul-Bayt. A ce propos, Allah dit

.[Quiconque respecte les Signes d'Allah établit la piété en lui-même] Sourate al-Hajj[22:32]

ALLAMA TABATABAI, Mohamad Hussein, Universalité de l'Islam, Publication de La Cité du *
.Savoir, Traduit de l'anglais et édité par AL-BOSTANI, Abbas, Canada